

# La UNED y Mapfre analizan en Úbeda la Responsabilidad Social de la Universidad

En una jornada en la que colaboran la Fundación Carolina, la Junta de Andalucía y Economistas Sin Fronteras

---

El Centro Asociado a la UNED de Úbeda (Jaén) acogerá mañana, jueves 23 de octubre, la *I Jornada Iberoamericana sobre la Responsabilidad Social de la Universidad*, organizada por la propia universidad y Mapfre en colaboración con la Fundación Carolina, la Junta de Andalucía y Economistas Sin Fronteras. Los participantes debatirán el papel que debe adoptar la universidad ante la Responsabilidad Social Corporativa y cómo adaptarse al nuevo entorno competitivo que plantea la globalización de los mercados.

El encuentro, dirigido por la vicerrectora de Planificación y Asuntos Económicos de la UNED, Marta de la Cuesta, contará con la participación de Isabel Licha, promotora de la Red UniRSE, que intervendrá a través de videoconferencia para abordar el porqué y el para qué de la Responsabilidad Social Universitaria. Tras ella, Antonio Sánchez Pozo, director general de Universidades y representante de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, participará con la ponencia *Diagnóstico de la Universidad en el contexto de la estrategia europea de desarrollo sostenible y de Bolonia*.



Las conclusiones de la jornada serán expuestas por su directora, Marta de la Cuesta; María José Albert, de la Fundación Mapfre, y un representante de la Fundación Carolina.

---

[Web de Economistas Sin Fronteras](#)